

Communiqué de presse

CP/SG/JT/01/11

Paris, le 3 janvier 2011

Egypte : le Secrétaire général de la Francophonie condamne fermement les attentats commis à Alexandrie

Abdou Diouf, Secrétaire général de la Francophonie, condamne fermement les attentats survenus devant une église copte d'Alexandrie, en Egypte, dans la nuit de vendredi à samedi dernier. « *Je condamne fermement ces actes effroyables qui ont provoqué la mort de nombreuses victimes innocentes, notamment parmi les chrétiens* », déclare Abdou Diouf, qui appelle toutes les communautés religieuses au calme et à la solidarité, condamnant tout recours à la violence.

Dans un courrier envoyé au Président Moubarak, le Secrétaire général a présenté ses condoléances aux familles des victimes et a exprimé sa solidarité au chef de l'Etat et au peuple égyptien.

Conformément aux dispositions prévues par la Déclaration de Bamako, le Secrétaire général rappelle l'attachement de la Francophonie au respect des libertés fondamentales, notamment religieuses, et aux droits de l'Homme.

L'OIF compte 56 Etats et gouvernements membres, et 19 pays observateurs. Pour plus de renseignements sur la Francophonie : www.francophonie.org

CONTACTS

Julie Tilman, attachée de presse du Secrétaire général
julie.tilman@francophonie.org + 33.6.22.64.39.59